
ПРОЛЕТАРИЯ ВСЕХ СТРАД, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

волгодонская

ОРГАН ВОЛГОДОНСКОГО ГОРКОМА клее 
I! ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ОСНОВАНА В м а я  IM S *  ^  № 1 3 3  (7 4 5 6 )  ^  Суббота, 2 2  августа 1 9 8 1  года Цен» 2  коп.

ЗЯДЯНИЯ ГОДЯ— К 7  НОЯБРЯ, 
Ш И  ЛЕТКУ —  К 115 ГОДОВЩИНЕ 
СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕН И ИЯ!

Пересмотрели 
нормы

Соревнование за выпол 
нение заданий первого 
года одиннадцатой пяти
летки к 7 ноября, а пя
тилетнего —  к 115-й  го
довщине со дня рож де
ния В . И. Ленина, среди 
бригад куэнечно-загото- 
внтелыю го цеха опытно
экспериментального заво
да ведется на основе 
пересмотра норм выработ 
ки самими рабочими.

По итогам семи меся
цев лидерство за  брига
дой по горячей штампов
ке, руководит которой 
И. Е. Бондарев. При за 
дании 9 9 7  нормо-часов 
штамповщики отработали 
в июле 1 0 6 7  нормо-часов. 
Один из лучших в цехе 
коллектив опережает про 
изводственную программу 
с начала года на полтора 
месяца.

Со значительным опе
режением по» пересмот
ренным нормам трудятся 
в цехе и другие —  куз
нецы В . И. Пнвнев, 
С, М. Гаров. слесарь-рез 
чнк А . В . Авраменко.

Р . И ВА Н О ВА .

Токарь шестого разряда, член КПСС П. А. Ку- 
рышов постоянно соверш енствует свое мастерство. 
Не случайно в коллективе производства корпусно. 
го оборудования «А го м и ата»  он пользуется славой 
специалиста высокого класса.

На снимке; П. А . К У Р Ы Ш Е В .
Фото А. Бурдюгова.

С н о в а ,  л и д е р
На строительстве Р ос

товской аю мной электро
станции ударно трудится 
комплексная бригада 
«Аго.мэнергостроя», кото
рой руководит коммунист 
$ . И .  Потапчик. Стай по
бедителем соревнования 
в  честь Дня строителя, 
коллектив и сейчас не 
сбавляет взяты х темпов: 
на устройстве фундамен

та реакторного отделения 
станции бригада показы
вает образцы самоот
верженного труда. 140 
процентов —  такова вы 
работка' каждого рабо
чего.

У монтажника И. Гор
бачева, сварщика С. Фи- 
лимонцева, плотника-бе- 
тонщика С. Дубовилова 
она еще выше.

Цель —  сократить сроки
„ Соревнованию по прин. 
ципу «Рабочей эстафеты» 
больш ое значение прида 
юг в «П ромстрое-1». На 
днях п о ‘ инициативе это
го коллектива был заклю  
чея договор о творческом 
содруж естве между брига 
дами смежных подразде. 
лений, участвующ их в со 
оружении завода }К БИ - 
100.

Цель договора —  мак
симально сократить сро
ки производства работ 
Но всей технологической 
пепочке. Коллективы кем 
плекг.ных бригад СМ У-19 
«П ром строя-1», которые 
возглавляю т И. Ш кляев 
и Г. Селезнев, обязались 
досрочно и с хорошим ка

чеством сдать камеры 
первого пролета завода и 
фундаменты под монтаж 
технологического оборудо 
вания.

Управление оборудова
ния ПО «А томмаш », в 
свою  очередь, обязалось 
раньше установленного 
графика- произвести необ
ходимую комплектацию 
арматурного цеха.

Договор на соревнова
ние по принципу «Р або 
чей эстаф еты * подписали 
такж е представители 
бригад из «Ю жтехмонта- 
ж а * . и «Электроюжмон- 
таж а».

В . ДОРОЖ И Н СКИ И , 
наш внешт. корр.

2 СЕНТЯБРЯ -  СЕССИЯ ГОРСОВЕТА
2  сентября 1 9 8 1  года в 1 4 .3 0  (партийная и ком . 

сом ольская группы в 1 4 .0 0 ) в Д К  «Октябрь» со
стоится V II сессия городского Совета 17 созы ва с 
повесткой дня: • .
’ 1. Отчет исполкома городского Совета о работе
за  период с сентября 1 9 8 0  года по сентябрь 198 1  
года и задачи депутатов в свете решений I II  сес . 
рнн Верховного Совета Р С Ф С Р  десятого созы ва.

2 . О ходе выполнения решения IV  сессии горсо
вета от 17 . 12. 8 0  года «О плане экономического и 
социального развития города на 1 9 8 1  год» ПО 
«А том м аш ».

На сессию приглашаются: депутаты областного 
ft городского Советов, руководители предприятий, 
строительных н транспорт ных организаций, секрета 
ри партийных и комсомольских организаций, пред
седатели профсоюзных комитетов, председатели 
домовых и квартальных комитетов, передовики про- 
нзводства-

♦  Говорят участники  соревнования

А можно бы лучше
Славится в «П ром строе.2» бригада слесарей, 

трубоукладчиков В . М усина.
Коллектив обязался освоить за  год на строймон- 

таж е 5 0 0  тысяч рублей. З а  сем ь месяцев освоил 
4 6 0  тысяч. На его рабочем календаре —  конец но. 
ября. И все-таки, бригада трудится ниже своих 
возможностей. Об этом рассказы вает заместитель 
бригадира Анатолии Михайлович Ш И Л О В:

—  Наша бригада была 
создана в октябре прош
лого года. В  этом году 
решили выполнить объем 
работ на 5 0 0  тысяч руб
лей, работать по методу 
бршацного подряда. И в 
январе приступили к мон 
таж у первого в Волгодон
ске водонапорного кол
лектора, который будет 
работать под давлением 
до семи атмосфер. Это., 
своего рода, эксперимен
тальный трубопровод. 
Укладываем мы пятитон. 
ные ж елезобетонные тру 
бы диаметром в метр и 
герметизируем их не 
всем известной кабалкой 
(смоляным канатом), а 
специальной резиновой 
прокладкой, которая нахо 
дится на одной из труб и 
при стыковке сразу на
глухо закры вает отвер
стие.

Нелегко давались’ нам 
первые эксперименталь
ные 5 0 0  метров. В  итоге, 
однако, —  победа. При 
испытании на гидравличе 
ское давление ни один 
из тпвов не лал теть.

После пробных метров

мы начали быстро наби
рать темп. Если в февра
ле за  день укладывали 
5 0  погонных метров 
труб, то в мае —  1 0 0  
метров до обеда. Чаще 
всего за смену выполня
ем по две нормы, и это 
не предел для бригады, 
где трудятся настоящие 
мастера своего дела: 
В ..  Михайли ч е н к о, 
Н. Я ковлев, С. Кочетков, 
И. Чепорушко, В , Циг- 
винцев, В . Емельянов, 
В . Симков...

Очень добросовестно 
работают и механизаторы 
из С У М Р -3 машинист 
трубоукладчика В . Суш- 
ков, бульдозерист Н. Б о 
лотников, от которых во 
многом зависит наша 
производительность.

Ежемесячно бригада ук 
лады вает по 1 0 0 0  метров 
труб, а  могла бы в 2 ,5  
раза больше. Очень мно
го времени уходит на ожя 
дание, погрузку, перевоз 
ку.

Первые месяцы мы за
возили тр\’бы с УП ТК . 
Приезжали и искали нуж 
ного нам диаметра, Мате-.

риал на базе весь впере
мешку. Пока отыщ еш ь и 
^оОерешься до нужной 
трубы, переложиш ь с 
места на .место десятки 
весом  в несколько тонн 
каж дая. Сейчас на 
У П ТК  много труб для на 
шего К -25 , но и з-за  безо , 
бразного хранения они 
пришли в негодность.

Нет запаса на УП ТК , 
нам  приходится работать 
с  колес —  ездим, разгру 
ж ать вагоны. В  этом слу
чае возникает много проб 
лем с транспортом, и ма 
териал завозим во вто
рую смену.

И все-таки, мы надея
лись сдать коллектор к 
1 сентября. О сталось уло 
ж ить 8 5 0  метров труб и 
установить запорную ар
матуру. Работы хотели 
вести параллельно. Но с
1 августа монтируем за 
порную арматуру: трубы 
на участок не поступают. 
Простоев нет, но нет и 
нашей обычной произво
дительности. Отодвигают
ся  сроки сдачи одного из 
важ ны х объектов город
ского назначения.

С работниками УП ТК 
т  бригады заклю чен до
говор содруж ества по 
принципу работы малой 
«Рабочей эстаф еты ». Но, 
как видно, работа по 
принципу эстаф еты оста
лась на бум аг»

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

К о с м и ч е с к и й  
т е л е м о с т

А Р К А Л Ы К . Здесь 
принят в эксплуатацию 
телевизионный комп
лекс космической свя
зи «М осква».

Теперь горожане н 
жители близлежащ их 
сел Тургайской облас. 
ти смотрят передачи 
в цветном изображении
из столицы страны. !■

1
О т к р ы т  ф и л и а л

Л ЕН И Н ГР А Д . Спе->! 
цналистов в оолаевд 
биомедицинской кибер
нетики станет готовить 
созданный здесь фи
лиал С еверо-Западно, 
го заочного поантехни 
ческого института. Он 
открыт на б азе  науч. 
но - производственно
го объединения «Буре 
вестник».

Подготовка инжене
ров по новому направ. 
лению науки и техин. 
кн будет вестись с  ис
пользованием совре
менных обучающих 
устройств, а такж е ап 
паратуры, разработан, 
ной на предприятии. 
Филиалы института 
действуют такж е в о5ъ 
единении «Ижорский 
завод» и пя Череповец 
ком металлургическом 
заводе.

Придумали
м о д е л ь е р ы

К И М РЫ . (Калинин, 
сиая область). Сиор, 
иозникшнй было м еж . 
ду красотой и эконо
мией, сумели разре
шить рационализаторы 
Кимрского филиала 
Калининского трико
тажного объединения.

М одельеры приду, 
мали удобные и красн 
вы е образцы детской 
одежды, для которы х 
потребовались детали 
ромбовидной формы. 
Новинка сулила трико 
тажникам большие 
убытки: вы краивая
ромбы из прямоуголь. 
ного полотна, они от
правляли в отходы ино 
го трикотажа.

И вот в магазины < 
из Кимр отправлена 
детская одежда новых 
моделей. На предпрня 
тни стали вы пускать 
полотно с  зубчатыми 
краями. Ром бы  сло в, 
но вписаны в него, их 
остается .тишь отде. 
.тать друг от друга и 
передать ш веям.

Дары тундры
Н А Р Ь Я Н -М А Р . Ны 

нешннм летом природа 
Крайнего Севера ока
залась  необыкновенно 
щедрой, вырастив д ав
но невиданный урожай, 
грибов и ягод. Т ы ся 
чи жителей Н арьян- 
Мара и заполярных по 
селков пешком и на 
моторных лодках, осо. 
бенно в выходные дин, 
отправляю тся в окре
стные и дальние пере
лески за  боровиками и 
подосиновиками, а в 
тундру —  за  моропт. 
кой и голубикой. В  пой 
мах рек, на зеленых 
островах созревает 
много красной и чер. 
ной смородины.

(ТА С С ).
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§  Партийная ж и зн ы  
отчеты  и выборы

Резервы —  в дело
Б о л ь ше для народа

На участке Л% 2  цеха 
л *  6  химического завода 
Партийная труппа по со- 
С1аву небольш ая (в ней 
тринадцать коммунистов), 
но боевитая. Н емало уси
лий было приложено и 
партгрупоргом Н. А . Ку- 
линскнм и коммунистами 
участка для того, чтобы 
партгруппа занимала аван 
гардную роль, развивала 
творческую  активность 
трудящихся., обеспечива
ла в  коллективе высокую 
партийную требователь
ность, четкость и органи
зованность в  работе.

Лучш ей бригадой по 
участку считается ' брига, 
да. возглавляем ая комму 
ш ст о м  н . С. Евтушенко. 
В  отчетном докладе Парт 
групорга Н. А . Кулинско- 
го была такж е отмечена 
Добросовестная, слаж ен
ная работа коммунистов 
партгруппы А . Т . 'Г е т м а 
на, Н. Н. Черевнченко, 
М . М. .Ф едотова, аппарат 
чиков Л . И. Каневской, 
Л . Е . Кремневой и дру
гих. Это благо ля г,я  у с и л и 
я м  коммунистов и беслар 
тнйных участка был ус
пешно выполнен плач пер 
вого полугодия на 1 0 2  1 ! 
процента.

Наряду с успехами, ко
торы х достиг коллектив ■■ 
участка вм есте с п а р т . ' 
группой, было отмечено 
н немало недостатков. И 
в  отчетном докладе парт
групорга, и в вы ступле
ниях коммунистов говори 
лось о том, что есть  еще 
в  коллективе нарушите
ли трудовой и производ
ственной дисциплины, об
щ ественного порядка слу 
чаю тся прогулы. С ними 
боролась и борется пар
тийная группа самым 
серьезны м  образом. Под 
особым контролем комму 
ни сю в находятся сейчас 
те, . кто мешает работать 
коллективу без срывов и 
простоев. Беспартийные 
К азанцев, Харитонов по
бывали в  м едвы трезвнте. J 
л е , совершили прогулы i 
Савельев, Мидалов, Кисе-1 
лев. Случаи наруш ения! 
технологической дисцип. 
лины тщательно рассм ат
ривались на рабочих соб

раниях, собраниях пар г- 
груапы. н о  вине весий- 
щ иьов И аппаратчиков 
сернокислотного узла в
смене «А » была слита 
цистерна марганца в щ е
лочной бак, по вине ра 
ботников смены « В »  оы - 
ла забита щ елочная ли
ния в цех №  5 ,  машинист 
насосной установки 
хайлива допустила иере- 
чив аммиачной воды и 
т. д. В се  это, как сам о
критично отметили в  сво 
их выступлениях комму
нисты партгруппы, долж 
н о  встревожить*. каж дою  
труженика, долг которого 
непримиримо относиться 
к подобным явлениям и 
недоработкам, бороться с 
ними сообща.

На собрании выступил 
каждый коммунист парт
группы. Сама обстановка 
собрания, деловой на
строй дали возмож ность 
говорить обо всем  прин
ципиально, в  открыту 
вы сказы вать критические 
замечания. Красной
нитью через выступления 
коммунистов м. м. Ф е- 
дотож )*. В . М. М инеева, 
О. Г . К окорева, в .  л .  
Подройкина и других ; 
прошла м ы сль о том, что 
мало ещ е вникает парт
группа в  вопросы исполь
зования резервов произ
водства, экономии и бсреж  
■швости на каждом раоо- 
чем месте. Перепроетои 
цистерн под погрузкой и 
выгрузкой —  ОД'13 
проблем коллектива Це
ха которч-ю предстоит ре 
н и ть. Н емало усилии 
нужно приложить парт
группе участка для укре
пления трудовой и проил 
в о д с т й с н н о й  дисциплины.

Работа партгрупорга 
получила удовлетвори
тельную оценку. В  при
нятом" постановлении соб 
ранне обязало вновь из
бранного партгрупорга, 
старш его аппаратчика 
В  М Минеева принять 
конкретные меры тю кри
тическим замечаниям и 
пред.-о-л^ниям вы сказан- 
н ы м к о v. vvn иста м и

С. MAPKOBUEB, 
секрет»'”* партбюро 

яеха Кг в химзавода. '

Важ ны е задачи стоят 
перед коллективом города 
в деле производства то
варов народного потребле 
ния. Общий объем по вы 
пуску товаров с начала 
года возрос против соот
ветствую щ его периода 
прошлого года на 1 3 ,6  
процента. План по ито
гам за сем ь месяцев вы 
полнен на 105 ,1  процен
та. В  счет дополнитель
ного задания выпущено 
продукции на сумму свы  
ше '5 0 0  миллионов руб
лей.

В м есте с  тем, ряд ру
ководителей промышлен
ных предприятий не при
нимают должных мер но 
выполнению как основно
го плана, так и дополни
тельного задания, опредз 
ленного совместным ре
шением бюро Г̂ С КПСС 
и горисполкома. Так. ру
ководство «А томмаш а» 
не сделало выводов из 
критических замечаний 
по итогам прошлого го
да, продолжает и в теку
щем году допускать срыв 
выполнения задания 'по 
производству товаров для 
■населения. По итогам се
ми месяцев при задании 
14  тысяч рублей не вы
пущено ни на один рубль 
продукции.

Не выполняется зада
ние опытно - эксперимен
тальным заводом (2 7 ,2  
процента), копровой фаб_: 
рикой -(3 1 ,7  процента).

Не приступили до насто
ящего времени к выпуску 
товаров в счет дополни, 
тельного задания коллек 
тивы К П Д -35, К П Д -280, 
Т Э Ц -2 , «А томкотлома- 
ш а». Руководителям на
званных промышленных 
предприятий необходимо! 
повернуться лицом к ре
шению вопросов, связан-

митет партии и исполком 
приняли совместное реше 
ние, которым намечена 
широкая программа по 
развитию подсобных хо; 
зяйств в одиннадцатой 
пятилетке. Т ак, предус
мотрено создать на базе 
химического завода под
собное хозяйство пром ы т 
ленных предприятий —

К VII сессии городского Совета

ных с  выпуском товаров 
народного потребления, 
как этого требуют реше
ния X X V I съезд а КПСС,

Постоянной комиссии 
по промышленности и про 
изводству товаров народ
ного потребления (Д. Г. 
Исмагнлов), городской 
плановой комиссии необ
ходимо усилить контроль 
за работой промышлен
ных предприятий, допус
кающих срыв установлен
ных заданий.

Серьезные задачи сто
ят перед исполкомом, 
коллективами предприя
тий в решении вопросов 
по производству мяса. 
Областным заданием на 
текччциft гад предусмот
рено произвести в под
собных хозяйствах и 
реализовать 9 3 0  тонн 
мяса.

Изучив возможности 
предприятий и организа
ций города, городской ко

химического, опытно.эк- 
спериментального за в о 
дов. лесоперевалочного 
комбината, КПД -  35 . 
К С М -5 и порта с  объе
мом производства мяса 
7 0 0  тонн в год. Для это
го в текущем году пред
стоит ввести в эксплуата
цию два свинарника-от
кормочника на 1 2 0 0  го
лов каждый, кормоцех со 
складом для концентриро 
ванных кормов, навозо
хранилище, подъездные 
дороги и другое.

Определена программа 
сдачи в эксплуатацию nv 
скового комплекса первой 
.очереди подсобного хозяй 
ства ПО «А том м аш *: 
пять птичников по 10 ты
сяч голов каждый, птич- 
ник-маточиик на 2 6 0  го
лов, птичник для вы ра
щивания молодняка на 
3 2 0 0  голов, инкубаторий 
на 3 3  тысячи голов,

пять складов, пять <ан« 
Пропускников И другой; f 

Д ля расширения про
изводства мяса в подсоб
ном хозяйстве треста сто 
ловых предусмотрено аве 
сти в строй кормосмеси- 
тель и механизированную 
раздачу кормов, провес- 
сти ремонт канализацион 
ной системы,

I Итоги семи месяцев 
свидетельствую т о том 
что большинство пред
приятий. успешно справ- 
лятотся с поставленными 

[ задачами. Выполнено *а- 
! дание по производству 
| мяса коллективами трес

та столовы х, химзавода, 
лесокомбината, опытно- 
экспериментального зяво  
да, грузового автотранс- 
иоптного предприятия.

В  первом квартале бу
дущего года в городе б у 
дет проведен областной 
семинар на базе подсоб
ного хозяйства промыш
ленных предприятий. Это 
ответственный момент в 
работе подсобных хо
зяйств, и подготовиться к 
нему надо очень серьезно.

, Постоянной комиссии 
по сельскому хозяйству и 
развитию пригородной зо 
ны необходимо взять под 
неослабный контроль ра
боту предприятий по раз 
витию подсобных хо
зяйств.

Л . БО Н Д А РЕН К О , 
председатель городской 

плановой комиссии.

И мя Любови Ивановны Дуваррвой хорошо знают 
па рыбокомбинате. Она передовик производства, 
ударник коммунистического труда. У частвуя в  кон
курсах профессионального м астерства, она каждый 
раз добивалась неплохих результатов.

На снимке: рыбообработчица Л . И . Д У В А Р О В А ,
;Фота А . Тихонова,-

К р е п и т ь  связи  
«Рабочей эстафеты»

СВОЕВРЕМЕННО ОФОРМИТЕ ПОДПИСКУ
Подписка на 'га зе 

ты  и журналы на 1 9 8 2  
год проводится в основ
ном на условиях, установ 
ленных на 1981 год. .

П риел индивидуаль- 
яой подписки на совет
ские и зарубежные газе
ты  к  журналы на 1 9 8 2  
год проводится' с 1 сен
тября по 1 ноября 198 1  
года. Подписка за пре
делы области, края, рес
публики будет принимать 
ся  до 15  октября.

Оформление ведомст
венной подписки от пред 
прнятнй, учреждений л 
организаций осущ ествля
ется с 15 августа по 15 
сентября в предела'■ 
уровня текущего гота:
для идеологических уч

реждений — по количе- J 
с.тву экземпляров, д л я ! 
всех  других организаций j 
—  по сумме средств, из- {
расходованных на подтщ- j 
ску. 1

Оформление индивиду j 
альной подписки на ли- • 
митированные издан и я'
за пределы области 
(края, республики) про
изводиться не будет. Пе
реадресовку лимитиро
ванных изданий разре
ш ается производить толь 
ко в случае перемены ме 
ста ж ительства подписчн 
ка.

Общественные распро
странители печати долж
ны обеспечить соблюде
ние принцип?, доброволь- 
ностн подписки, ' прово

дить ее с перерывом на 
часть срока, применени
ем коллективных форм. 
Например, препода
ватели школ, студен
ты , учащиеся июнь, 
июль, август, как прави
ло, находятся в отъезде, 
отпусках. Поэтому они 
могут оформить подпис
ку с перерывом на эти J 
месяцы. Или проживаю
щие в общежитиях, рабо
тающие в отделах, цехах 
могут выписать то или 
иное издании коллектив
но на комнату, отдел, 
цех и Читйть газеты, жур 
налы коллективно.

В . А Н Н ЕН КОВ, 
начальм г. городского 

агентства 
«Сою зпечать».

Два дня в Волгодонске проходило заседание 
координационного совета по развитию соревнова
ния в рамках «Рабочей эстаф еты» совместно с 
комсомольским штабом стройки. На заседании бы
ли подведены итоги соревнования по «Рабочей 
эстафете» за семь месяцев нынешнего года.

Открывая заседание, I квадратных метров гипсо- 
плиты, три миллиона 4 0 9  
штук силикатного кирпи
ча.

Первый секретарь Вол 
годонского горкома пар
тии А. Е . Тягливый, зы - 
ступая на заседании, вы 
разил глубокую озабо
ченность таким положе
нием дел. Он отметил, 
что снабженческая служ 
ба и соответствующ ие от
делы треста еш е слабо 
занимаются вопросами ! 
улучшения связей с пред i 
приятиями - поставщика
ми. Необходимо в бли
жайш ее время коренным 
образом улучшить работу 
в этом отношении.

На второй день работы 
на заседание были приг
лашены представители 
предприятий и организа
ций, участвующих в со
ревновании смежников по 
принципу «рабочей эста
феты» из Ростовской об. 
ласти и страны. До их 
сведения были доведены 
цифры недопоставки на 
строительный площадки 
Волгодонска вышеназван 
ных материалов.

На заседании присут
ствовал и выступил глав 
ный ннженер «Главзавод 
спецстроя» И. П. Кре- 
менцев. В своем выступ
лении он сказал:

—  Чтобы ликвидиро
вать отставание, надо все 
мерно улучш ать органи- 

атгию труда на каждом

заседание, 
председатель облсовпро- 
фа В , М. Лысенко отме
тил, что за  период с на
чала года на строитель
стве «Атоммаш а», жилья 
и объектов соцкультбыта 
наметилось отставание в 
выполнении государствен 
ного плана. В числе при
чин —  неудовлетвори
тельная работа поставщи
ков стройматериалов, ко
торые не выполняют до
говорных обязательств.

С анализом работы 
предприятий смежников 
по «Рабочей эстафете» 
за  семь месяцев вы сту
пил начальник производ
ственного отдела треста 
« Волгодонскэ н е р г о- 
строй» М. Г. А хтямов.

О положении дел на 
сооружении жилья и объ
ектов соцкультбыта доло 
жил на заседании зам е
ститель управляющего 
трестом «Волгодонск- 
энергострой» Н. А. Р у
денко. По его мнению, 
одной из главных причин 
отставания в сооружении 
объектов нового города, 
является недопоставка 
стройматериалов. Напри
мер, строительство шко
лы №  1 1 9  в новом горо
де приостановлено из-за 
того, что недопоставлено 
76  тонн металлоконст- 
оукций для монтажа кор 
пуса. Кроме того, строй
ка не получила семь мил 
пионов штук кпасного
кирпича, более 50  тысяч рабочем месте, усилить

борьбу с  текучестью  кад
ров, улучшить работу с  
предприятиями * постав
щиками. Необходимо и 
далее развивать соревно
вание в рамках «Рабочей 
эстаф еты». Главк внима
тельно рассмотрит все  
вопросы, связанные с  
улучшением поставки на 
«Атоммаш » всех необхо
димых строительных ма
териалов.

На заседании такж е
выступил второй секре
тарь горкома партии
В . А. Черножуков. Он
обратил внимание собрав 
ш ихся на решение вопро 
сов по дальнейшему раз
витию соревнования в
рамках большого, средне
го и малого колец «Рабо 
чей эстаф еты» и выразил 
уверенность, что выш е
стоящ ие организации ре
шат вопросы реорганиза
ции структуры строитель 
вы х подразделений тр ес . 
та «Волгодонскэнерго- 
строй».

Подводя итоги за се 
дания, В . М. Лысенко 
выразил уверенность, что 
соревнование в рамках 
«Рабочей эстаф еты * на 
сооружении объектов 
«Атоммаш а» и нового 
Волгодонска обретет на
ступательный, боевой ха- 
ракг?р, и что строителя 
«Атоммаш а» найдут ре
зервы  по усилению рабо 
ты с предприятиями, 
смежниками. Выполнить 
план первого года один
надцатой пятилетки —> 
дело чести строителей 
«Волгодонскэ н е р г о- 
строя».

• а . з у к р и ц к и и ,
наш вношт. корр.
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Г ё р о д —сепу — ... и.
В  период ж атвы  этого года отличился молодой 

рабочий ремонтно механического цеха «Агоммаш а» 
Виктор Осипенко. Работая на комбайне, он скосил 
свы ш е 3 0 0  гектаров зерновых. С самого раннего 
утр а комбайнер вм есте со своими товарищами, 
Метавшими на период уборки хлебов за штурвал 
степного корабля, выходил в поле и не покидал его 
до поздней ночи. Косил и при свете фар.

Затем  Виктор, отличился на обмолоте валков:
значительно перекрывал сменные задания.
Сейчас он стаскивает солому с полей. Подой

дет врем я, сядет парень на трактор, начнет гото
вить поле под будущий урожай.

Н а снимке: комбайнер Виктор ОСИПЕНКО.
Фото А , Бурдюгова.

- г ---------------------------------------- --------------------------------------

Благодарность за труд
Н а полях овощ есовхо 

«Волгодонской» в пе. 
раод уборки хлебов рабо 
м и н  шесть представите
лей городских организа 
Вий. Это А . Д етюк из 
С У М Р .З , В . Обрядов,
В . Герасимов и В . Соли- 
пев из «О тделстроя», 
В .  Захаров и з управле
ния малой механизации и

А . Зубенко —  рабочий 
кредириятия железноцо 
донного транспорта. Г о 
рожане трудились по. 
ударному.

На днях на нмя на
чальника управления 
строительства «О тдел. 
етрбБ* А. Н. Щ ербакова, 
секретаря парткома А . В . 
Е р ш ова. и председателя 
<*бъедогненного построеч
ного комитета В . Н. Ми
хайловского поступила 
Телеграмма следующ его 
содержания:

«Дирекция, партком, 
^яйочкбм овощ есовхоза 
«Волгодонской» сердечно

благодарят ваш коллек
тив за  оказание шефской 
помощи в уборке уро- 
Ж ая-81. Командирован
ный вами Виктор Андре
евич Обрядов работал на 
комбайне «С К -4»  и по 
итогам ж атвы добился 
наивысшей выработки, за 
няв призовое место в со 
циалистическом соревно
вании среди комбайнеров 
совхоза.

Мы рады, что в вашем 
коллективе такие добро
совестные товарищи, на
стоящие -мастера сельско
хозяйственного производ
ства, как В . A v Обрядов. 
Н адеемся, что "и впредь 
ваши представители бу
дут достойными помощ
никами селян».

Телеграмму подписали 
пополняющий обязаннос
ти директора совхоза 
Л . А. Литвинюк, секре
тарь парткома В . П. Клей 
менов, председатель ра
бочкома А . М. Захаров.

#  Экономить, быть ХО ЗЯИ Н О М

С б е р е ж е а ш ы й
м и л л и о н :

1 4 0 0 0 0 0  —  таков экономический эффект 
от внедрения рацпредложения на строитель
стве биологических прудов. Подано оно ин
женерно - технически ми работниками «Пром 
стр оя .2»  А. К . Коно валенко, , П. М. Ш та- 
паук, А . Я . Лискиным П. С. Поповым.

Биологические пруды 
так называют комплекс 
водоемов для биологичес 
кой доочистки вод после 
обработки на городских 
очистных сооружениях. 
Процесс очистки будет 
происходить за  счет соз
дания специального мик
ромира, медленного тече 
ння. Затем  воду будут 
сбрасывать в Дон. Стро
ительство этого важного 
для города объекта ведет 
С М У -20 «П ромстроя-2».

Первоначальный про
лит. предложенный стро- 
ителяя. в местных усло
виях осущ ествить было 
очень Сложно. Потребова 
лось бы большое количе
ство техники, особенно 
Грузовых машин. 100  
«К ам А Зов» полгода дол
жны были возить только 
глину для сооружения 
акрила-отражателя (слой, 
покрывающий подземную 
saffiv пруда), а сколько 
требовалось сборного же 
леаоб^тона лля укрепле
ния беертов!

Рационализаторы пред 
дожили откосы укреп
лять гравием. М ноголет
ними травами, деревья
ми. Прослойку из глины 
экрана-отражателя зам е
нили на местные песча
ные грунты. Это ускорит 
более эффективный про
цесс очистки — естествен 
ное дренированиа.

Как живешь, ССО?•
С ПОЛНОЙ

отдачей
Но итогам последней 

декады СС О -21 Новочер 
касского политехническо
го института занял пер
вое место в соцсоревно
вании. Это говорит о на
пряженных трудовых буд 
нях, работе с  полной от
дачей всех бойцов отря
да, которые работают на 
строительстве бетонного 
оейования дороги к Р о 
стовской атомной, вьгаол 
ння сменные задания на 
120  процентов.

Вы сокая производи
тельность —  свидетель
ство и настоящей заботы 
о ребятах со стороны ра 
бочих С М У -23, дружба 
которых со студентами 
креппет изо дня б день.

Студенческая агит
бригада выступила перед 
рабочими СМ У-23 с кон
цертом. Самодеятельных 
артистов встретили очень 
тепло, концертная^ про
грамма зрителям понра
вилась.

А не так давно был ор 
ганизован совместный вы

езд  на Цимлянское море.
Бойцы ССО -21 и рабочие 
С М У -23 весело и интерес 
но провели свой вы ход, 
ной, участвуя в конкур
сах , соревнованиях, хоро 
шо отдохнули.

И. Р А С Т О Р Г У Е В , 
комиссар С С О -21.

В дружбе 
со спортом
В  сводном строитель

ном студенческом отряде 
НПИ «Прометей» спорт 
является неотъемлемой 
частью жизни бойцов. За 
нятия спортом помогают 
хорошо работать, поддер 
ж ивать спортивную фор
му, интересно и разнооб
разно проводить часы до
суга.

В  лагере оборудованы 
волейбольная площадка, 
футбольное поле. Инте
ресно проходят соревно
вания.

Наиболее массовыми 
были состязания на ко
мандное первенство сре
ди отрядов по шахматам. 
В  них активное участие 
принимали бойцы Н. Ка-

лайда, Ю . Бакланов
(С С О -21), А . К урм аев 
(С С О -2), И. Бачаров 
(ССО -7) и многие дру
гие.

Лучшие спортсмены so 
шли в состав сборных 
команд отряда по футбо
лу и волейболу, которые 
будут отстаивать честь 
«П рометея» в соревнова
ниях с  другими ССО.

В  общем итоге по спор 
тивным показателям луч
шим является ССО-2 (ко
мандир С. Овчаров, ко
миссар И. Зыбарев), за : 
ним следует ССО -17 (ко
мандир А . П егов, комис
сар А . Неведров) и 

ССО-7 (командир Ю. Ко
новалов, комиссар
Б . Ш евченко).

Основная цель спортиа 
но-массовой работы —■' 
укрепление здоровья бой 
нов отрядов, повышение 
их работоспособности. 
Д ум ается, что результа
ты работы ССО-21 НПИ 
на строящ ихся объектах' 
в Волгодонске говорят о 
том, что эта цель дости
гается успешно.

Е . Г Р И Г О Р Ь Е В А .

•  К а ж д о й  ы я н у т в —р а б о ч и й  с ч е т !

I По проекту обслужи- 
I вять оборудование, регу- 
| лирующее подачу и уро- 
| вень воды, должны де- 
I вять человек. Рационали.
; заторы предложили уста 
; новить на этом участке 
j автоматическую линию.
. Три месяца небольшая 
I группа инженеров, эконо- 
I мнетов готовила рассче- 
, ты. оформляла чертежи, 
j Работали не ж алея сил,
I времени. Защита проекта 
■ волгодонцев в М оскве во 
i Всесоюзном научно-иссле 

довательском институте 
водоснабжения, канализа 
цни, гидротехнических со 
оружений и инженерной 
гидрологии прошла успеш 
но. Утвердили новый про 
ект и в отраслевом НИИ 
в Ростове. В  итоге — вме 
сто 2 ,5  миллионе рублей 
на строймонтаже пред
стоит освоить миллион 
сто рублей.

Сейчас работы на со
оружении биопрудов идут 
полным ходом. Досрочно 
выполнила задание на
пусковой первой очереди 
бригада автоскреперис
тов А . И. Еременко, ус
пешно работает на второй 
очереди А. В. Тарасенко 
из С У М Р-1». Два м есяч
ных плана выполнили в 
июле и плотники.бетонщи 
ки В . Савощенко из
С М У -20 «П>'>п1.-Топ п -2*, 

Е . Р У С И Ч .

Внимание
культуре

производства
В  коллективах ц е . 

хов, судов, участков и 
подразделений рыбо
комбината состоялись 
рабочие собрания, на ко 
торых обсуждены ито
ги выполнения коллек» 
тнвного договора с на
чала года. А  на состо 
явшейся на днях проф 
союзной конференции 
были обобщены н про. 
анализированы ранее 
в-чсказаниые критиче
ские замечания! и пред 
ложения.

Единодушно в ходе про 
верки отмечено общее 
улучшение условий тру
да и культуры производ
ства. Выполнены основ
ные мероприятия п,о ме
ханизации труда, в част
ности, установлен транс
портер выгрузки соли из 
железнодорожных ваго
нов, механизирована вы 
дача тележ ек с рыбой из 
скороморозильного аппа-1 
рата. Построены элект- '  
росварочная и склад под 
железнодорожные грузы.

Рыбообработчнцы А л
патова, Фофанова, Трофн 
мова и другие отметили 
значительное улучшение 
условий труда: сооруже
ны новые бытовки в авто 
гараже и стройцехе. Р е 
конструированы душевые, 
комната гигиены женщин, 
обложены цветной пли
ткой стены кулинарного 
цеха. Заасфальтирована 
те р р и т о>р и я рыбокомбина
та и подъездные пути, 
разбиты цветники. От
крыты новая дегустацион 
ная комната и свой мага, 
зин.

Участники конференции 
.наметили конкретные ме
роприятия по выполне
нию обязательств.

В , СИСЮ КИН, 
наш внешт, корр.

З а  сем ь месяцев в  городе со
вершено 1 0 4  дорожно-транспорт
ных происшествия, при которых 
1 5  человек погибли и 7 6  ранены. 
7 6 ,9  процента происшествий про. 
изошло по вине водителей.

С начала года выявлено 7 9 1 5  
нарушений правил дорожного дви 
ження. Из них 9 9 4  совершили во
дители, будучи в нетрезвом состо
янии.

Часты случаи, когда государ
ственные машины автопроизводст. 
венного объединения треста 
В Д Э С  (начальник тов. М уругов), 
грузового автопрсДнриятия(иачаль 
ник тов. Перищ), пассажирского 
автотранспортного предприятия 
(начальник тов. Б езуглов), управ, 
ления механизированных работ 
(начальник тов. Кудряшов) ис
пользую тся

не по назначению
И это стало, к сож а

лению, обычным явлени
ем. В рабочее время 
иольшегрулные «М А Зы », 
«Н амА оы » можно ветре 
ш гь в районах дач, лесо
посадок, па реке Д оа. 
Работники ГА И  подсчита 
ли: суточная потеря вре 
мени и з-за использования 
грузовых машин AIIO по 
чьим-то личным «нуж 
дам* составляет 1 0 3  ма- 
шино-смены, месячная—  
3 0 8 0  человеко-смен, го
довая —  более 3 7  ты
сяч!..

И происходит это пото 
му, что никго в АПО 
серьезно не занимается 
учетом такого использо
вания техники, анализом 
причин возникновения по 
дрбных нарушений.

Седьмого августа води
тель «К ам А За» 17-01  
РПВ П. и. Кондуров 
был в прекрасном настро 
ении.. Ещ е разок отвезет 
чернозем на дачу, и все 
будет в порядке. Его не 
смущ ало, что время рабо 
нее, что возить он дол
жен не чернозем на дачу, 
а инертные грузы на бе
тонный завод. Свой тру
довой день он построил, 
руководствуясь личными 
соображениями.

П еревозить песок с 
порта на объекты СМУ-6 
«Заводстроя» должен 
был третьего августа во
дитель «К ам А За» 6 9 -5 8  
РИА В. Д. Кузнецов. А 
перевозил... мебель мас
теру первого участка
СМ У-6 тов. Ш евченко.

12 августа водитель
В . Д. Соколенко
(«К ам А З» 7 5 -2 6  РД Ф ) ра 
ботал на центровывозе
стройматериалов, но вы 
возил неизвестно где взя 
тую гипсоплиту к себе на

дачу. А  водитель В . В . 
Русаков перевозил щ е
бень на дачу старш ему 
мастеру базисного склада 
ВДЭС Ф . И. Звененко. 
Это вместо того, чтоб до
ставлять на склад нуж
ные грузы.

Несчастливое число 13 
не смутило Н. П. Петро
ва, водителя АПО. Он 
вместо оборудования для 
сантехнического унастка 
треста ВДЭС возил 13 
августа самого начальни
ка— на обед, в магазин...

С  начала года за  ис
пользование государст
венного транспорта не по 
назначению оштрафовано 
8 9  водителей. На пред
приятия и в A I1 0  были 
посланы письма - сообще 
ния. И что ж е? Н аказа
ли виновных в A I1 0 , в 
тресте ВДЭС? Никто да
ж е не подумал дать от
вет на критические сигна 
лы ГА И .

Ежедневно работники 
госавтоинспекции подвер
гают штрафам шоферов 
из АПО и за  наезды на 
зеленые, насаждения, бор 
дюры, газоны. Сколько 
больш егрузных машин 
ночью стоит под окнами 
жилых домов с включен 
нымн фарами, работаюши 
ми двигателями. С нача
ла года за это 1 8 5  чело
век были подвергнуты 
штрафу от пяти до 2 0  
рублей. В  их числе и 
водитель А. Попов. Ую т
но пристроил он на газо
не по улице 5 0  лет СС СР 
свой «К ам А З» 0 2 -4 2 . 
Чтоб не создавать не
удобств своим коллегам, 
устроил свой «ЗИ Л » на 
газоне у дома N° 6  по 
'тлипе Лермонтова Н. И. 
Фил ев И на эти простун 
ки в АПО после сигнала

ГА И  посмотрели сквозь 
пальцы.

Безнаказанность, тем" 
не менее, влечет за собой 
сам ы е пагубные последе? 
вия.

Работниками госавтбин 
слекции, дружинниками * 
задержано 1 9 2  водите
ля, которые находились 
в нетрезвом состоянии. А  
в целом за  сем ь месяцев 
каждое четвертое дорож
но-транспортное происше
ствие по вине водителей; 
совершено ш оф ерами'
АПО; их количество воз
росло на 8 8  процентов по 
сравнению с этим ж е пе
риодом прошлого года. 
Ш есть водителей АПО в 
момент аварии находи
лись в нетрезвом состояи 
нии. В  результате дорож-. 
но-транспортных проис
шествий, совершенных
шоферами АПО, пять че
ловек погибли, восемь по 
лучили сер ьезн ы е. трав, 
мы.

По наиболее тяжким 
дорожно - транспортным 
происшествиям, Совершен 
ными водителями АПО, 
следователем Волгодон
ского О ВД  М. Полторац
ким было написано четы
ре представления на имя 
начальника предприятия 
И. И. М^ЮТова, началь
ника А ТХ  №  3 В . Н. 
Никонорова. И даже в 
этом случае ответа не по
следовало.

Не ведется па предпри
ятии четкая работа с кад 
рами. Плохо, чисто фор
мально работают товари
щеские суды и как след
стви е,— низкая транспор
тная дисциплина, огоом. 
ные потери рабочего вре
мени.

К. РА ХИ М ЯЯН Л П , 
начальник ГАИ.



В пору летних какикуп

„Р и т м "
трудится,
отдыхает
Трудовой лагерь «Ритм » 

снова начал свою работу 
в совхозе-завод е «Заря» 
с  третьего августа. Р еб я . 
та  трудятся под девизом 
«М ой труд вливается в 
труд моей республики».

Главная наша задача—  
ск азать  помощь совхозу 
в  уборке и обработке ово
щ ей. С энтузиазмом вклю 
чились в  работу ученики 
ш есты х-седьмых классов 
ш кол № №  15  и 16 . На 
сборе кабачков и на про
полке помидоров они вы 
полняют и перевыполня
ю т норму выработки. С 
■четвертого по 11 авгус
т а  8 0  учащ ихся, работая 
в  бригаде Ко 1, собрали 
9 0  тонн кабачков и про
извели прополку помидо
ров на площади в 2 5  тек 
таров.

Н алажено социалистиче 
ское соревнование между 
бригадами и звеньями. 
В ся  трудовая и лагерная 
ж изнью траж ается в пресс- 
центре.

С первого дня работы 
отличных показателей до. 
биваю тся комсомольцы. 
Девятиклассницы еж е
дневно выполняют нормы 

.выработки на 1 0 0 — 120 
процентов. Звено возглав
ляет комсомолка Ира 
Берсенева.

В  личном соревновании 
первенство, держ ат учени
ки шестого «А » класса 
Володя П авлю к, Коля 
[Челбин.

Ребята не только хоро
шо трудятся, но и умело 
организуют свой досуг.

Торжественно ■ .прошла 
линейка по открытию ла
геря в третьем иотоке. 
Перед ребятами выступил 
с  напутственным словом 
директор совхоза-завода 
«З ар я» А. Д. Ермаков. 
Успешно проведен смотр 
художественной сам одея
тельности. который вклю 
чил в себя и конкурс чте 
нов, и конкурс «А лло, 
мы -ищем таланты».

Ребята готовятся к вы 
Ставке поделок «Природа 
и фантазия».

Больш ую  помощь в 
Организации досуга оказы 
вает передвижной авто
клуб, pvдоводит которым
С. П. Дмитриенко. Свое
временно привозит он для 
просмотра кинофильмы, 
организует кинолекции.

Игры, различные раз
влечения, спортивные со 
ревнования способствую т 
укреплению организма де 
тей, придает им силу и 
энергию для новых успе
хов в труде.

Н. Д ЕД К О В, 
•»ачальник лагеря 

«Ритм ».

У  Ч ЕР Н О ГО  М О РЯ
Д ля ста двадцати воспи танннков детского сада 

«Аленький цветочек» уп равления строительства 
механизированных работ нынешнее лето запомнит
ся надолго: с 2 7  нюня по 18  августа они отдыхали 
на берегу Черного моря в Сухуми.

Заведую щ ая детсадом 
Г . Ф. Костенко, воспи
татели, няни, повара сде
лали все для того, чтобы 
дети хорошо окрепли, на
брались впечатлений о 
красочной природе Кавка 
за.

Л агерь был оборудован 
в одной из шкод неплла- 
леку от пляжа. Купание 
в море, частые прогулки, 
веселы е игры, в сочета
нии с высококалорийным 
Питанием способствовали 
отличному настроению ре 
бят. Правда, иногда ку
панию мешал дождь, но 
и тогда просмотр кино
фильмов, музыкальные за 
нятия, конкурсы не да-

СТАЛИ СТУДЕНТАМИ

вали ребятам скучать. А  
там, глядишь, уж е и ту
чи разош лись, и опять 
можно идти на пляж , от
правиться в кукольный 
театр или ботанический 
сад, или покататься на 
теплоходе по морю ...

Отдыхом остались до
вольны не только ребята. 
Их родители глубоко бла 
годарны постройк о м у  
У С М Р , работникам детса. 
да за заботу о детях. Б ез 
сомнения, в будущем году 
желаю щ их отдохнуть у 
моря будет ещ е больше.

На снимках: на прогул, 
ку к морю; хорошо у во 
ды!

Ф ото и текст В . Чалова.

Необычная для зкзам е-1
нацьонной поры тишина | 
в коридорах филиала Но-1 
вочеркасского политехни-1 
ческого института. Аби- I 
туриенты держат п осл ед-! 
ний экзамен —  пишут с о - ! 
чинение. Каждый стре
мится углубленно рас
крыть выбранную тему. 
Вчерашние выпускники 
школ пишут о героизме 
Корчагина, о героях Т ол
стого, Ч ехова, Гоголя,
Горького, Ш олохова, о 
трудовых буднях совре
менной молодежи...

Это было вчера. А се
годня 1 5 0  абитуриентов 
уж е могут называть себя 
студентами. Радость на 
лицах А ллы  Ж итарь,
Иры Безбородовой, Мари
ны Соколовой.

Ещ е раньше закончи-
t лись экзамены для Иры

Дерезиной (из станицы 
Марьинской), Сергея Л е
онтьева (школа jVs 1 1 ), 
Гали Тельцовой (школа 
№  9 ). Они сдавали их по 
эксперименту, всего два 
экзамена, по которым по
лучили отличные оценки.

Представительная экза
менационная комиссия в 
составе кандидатов физи 
ко - математических на
ук, заведую щ его кафед
рой общетеоретических 
дисциплин доцента В . Н. 
Гапоненко, декана энерго
машиностроительного фа
культета доцента Л . С. 
Лунина, доцента Ю. С. 
Сысоева и других строго 
отбирала кандидатов в 
студенты.

’Ответственный секре
тарь приемной комиссии
В . А. Нарыжный расска
зы вает:

— В  этом году на знера 
гомашиностроительн ы й 
факультет (дневное отде
ление) по специальное-' 

* тям технология машино- 
строения, металлореж у
щие Станки и инструмен
ты, оборудование и тех
нология сварочного про
изводства, производство и 
монтаж оборудования 
атомных электростанций 
подано заявлений вдвое 
больше, чем требовалось 
по набору. Популярность 
института растет. Многие 
ребята показали твердые 
знания по математике и 
физике —  основным пред 
метам, что радует нас. 
По традиции перед за
нятиями студенты едут 
помогать труженикам се-

Р Е Д А К Ц И И  О ТВ ЕЧА Ю Т
Жительница Волгодон

ска А. И. Горохова наки
сала в редакцию о той, 
что во дворе дома №  3 0  
по упнпе Ленина забыли 
заныть тга т н е ю , террито 
рнп не убирается, захлам  
лена.

К ак сообщил замести
тель начальника Ж КО 
химзавода Ю . С. Мичу
рин, во дворе наведен по
рядок: траншея зары та и 
забетонирована, мусор уби 
рается регулярно.

А. М А И И Ц КА Я, 
наш внешт. корр.

Нам пишут

Впечатление 
отличное

Прибыв из Д агестана 
в Волгодонск, мы знако
мились с городом, фото
графировали понравивши
еся нам места.

В о зле лотков универ
мага №  2  мы случайно 
оставили фотоаппарат. 
Лишь на другой день во 
второй половине дня у 
нас появилась возм ож 
ность зайти в универмаг. 
Надежды найти фотоаппа 
рат почти не было. В ед ь 
в тот день на улице бы
ло очень много покупате
лей. Но мы все ж е реши
ли. справиться' у девушек 
отдела «Галан терея». И 
каково было наше удив
ление, когда девушка от
ветила: «Ф отоаппарат у
нас. Возьм и те». *

i

М ы благодарим всех 
девушек этого отдела, ко
торые позаботились, что
бы вещ ь не затерялась. 
У  нас осталось очень хо
рошее впечатление о Вол 
годонске.

Н. Ю РСО Н ,
Н . К А ЧА Н , 

гости города.

♦  Новости культуры

Встречи с ввхтапговцвш
Тепло встретили волго

донцы. выступление груп
пы артистов- М осковского 
Государственного ордена 
Ленина и ордена Трудо
вого Красного Знамени 
театра имени Е. Вахтан
гова. С необычным инте
ресом просмотрели люби
тели театра сцены из 
спектаклей А . А рбузова 
«Город на зар е» , Б абе
ля —  «К онармия», отры 
вок из романа М. Ш оло
хова «Они сраж ались за 
Родину», прослушали

Вечера 
по средам
Работники культуры го 

рода Волгодонска реши
ли каждую  среду в пар
ке Дружбы проводить ве 
чера отдыха.

На первом вечере, ко
торый состоялся в про
шедшую среду, перед 
волгодонцами выступил 
вокально .  инструменталь 
ный ансамбль «Синтез» 
Дворца культуры «О к
тябрь».

С. Х Л А Б У С Т О В А , 
заведую щ ая 
автоклубом.

Соблюдать правила
В  последние годы зна

чительно увеличилось ко
личество м яса, продавае
мого на рынках отдельны 
ми гражданами, а такж е 
заготавливаемого децент
рализованно предприятия
ми коопторга и общепита.

Вот почему гражданам, 
торгующим и заготови
тельным организациям, не 
обходимо знать правила 
гигиены убоя животных, 
заготовки и реализации 
м яса, предусмотренные 
законом, так как наруше
ние их может привести к 
тяжелым последствиям.

Среди этих правил 
важнейшими являю тся | 
строгое соблюдение пра- j 
вил личной гигиены при j 
уходе за животными, свое 
временная доставка ж и
вотных для диагностичес
ких исследований и про
филактических прививок 
против инфекционных за 
болеваний. Н ельзя поку
пать на рынке и у слу
чайных лиц непроверен
ное и неклеймеиное мясо 
и другие продукты живот

новодства. Н ельзя допу- 
скать случаев убоя скота 
и закапывания трупов 
павших животных без раз 
решения ветеринарного 
надзора, запрещ ается ис
пользовать для захороне
ния трупов пустыри и 
огороды в городской чер
те.

К сожалению, еще име
ются случаи, когда от
дельные граждане, прене
брегая общественными ин 
тересами ради личной вы 
годы, грубо нарушают 
правила ветеринарного 
надзора.

Каждый, кто знает о 
грубых нарушениях пра
вил убоя животных и про 
дажй мяса должен пот
ребовать ветеринарного 
осмотра убитого животно
го, сообщить органам ве
теринарного и санитарно
го надзора о грубом на
рушении ветегжнарно-са. 
нитарных поавил.

Ю . Е В Л А Х О В , 
главный 

ветеринарный 
врач города.

юмористические рассказы  
и эстрадные скетчи.

М астерски и подкупа- 
юще искренне сыграли 
свои роли артисты А ; Га- 
левский, А . П авлов, 
О. Форостенко, Л . Корне
ва, Н. Озорннна, ■ засл у 
женный артист республи
ки Е. Карельских.

С группой артистов 
встретились и бойцы сту
денческих строительных 
отрядов, для которых был 
дан концерт.

Н. ВЛ А Д И М И РО ВА ’,

П е р е д  ш к о л о й —  
п р и в и в к а

У важ аем ы е родителя! 
В ы  должны уберечь, сво
его ребенка от заболева
ния желтухой. Учащ иеся 
первых, вторых, третьих, 
четвертых пятых и ш с, 
сты х классов должны обя 
зательно дройш  привив*
ку.

Прививка эта безвреД*
на. А  возмож ность забо
левания снижает в ш есть 
раз.

Прививку нужно полу* 
чнть с 2 0  по 3 1  августа! 
(кроме воскресенья) q 
восьми до 2 0  часов:

учащимся школ № №  1, 
5 , 7 , 9  —  в детской по. 
ликлинике №  1 (С о вет, 
ская, 4 7 , кабинет №  2 2 ) ;

учащ имся ш кол
№ №  10 , 16 , 8  (новая, 
юго .  западный район)
—  в детской поликлини
ке Лг2 2  (Ленина, 1 0 6 , 
процедурный кабинет);

учащимся школ
ЛгсЛз 11, 13, 1 5 —  в nOi 
ликлинике №  3  (детское 
отделение, кабине!!
№  2 0 );

учащимся школы 
№  12, поселков Н ово.Со
леного, Ш лю зы  —  в ам
булаториях этих населен 
ных пунктов 2 0  п 21  ав
густа;

учащ имся ш колы.интер 
ната №  2 и спецш колы
—  в медпунктах этих 
школ.

Переболевшим ж елту
хой прививка не нужна.-

Родители! Здоровье де 
тей в ваших руках. Дети, 
не получившие прив.твку 
против инфекционного ге
патита, не будут допущ е. 
ны в школу.

I Редактор 
И. П У Ш К А РН Ы И .
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